



**Nombre de alumna: Evelin Roblero
Rea**

**Nombre del profesor: Icel Bernardo
Lepe**

**Nombre del trabajo: Introducción a la
Evaluación de Proyectos**

Materia: taller del emprendedor

Grado: 8 cuatrimestre

Grupo: "A"

INTRODUCCIÓN

Actualmente la sociedad necesita de proyectos sin importar el tipo para poder cumplir con sus objetivos, metas etc. Para ello es necesario conocer muy a fondo como están constituidos estos tipos de proyectos es decir como podemos realizar cada acción para que no ocurran ciertos problemas que puedan afectar a la sociedad, para conocer mas a fondo sobre los proyectos es necesario investigar cómo funcionan y que es lo que se necesita hacer para poder realizarlos de manera segura.

INTRODUCCIÓN A LA EVALUACIÓN DE PROYECTOS

Actualmente los proyectos son necesario en la vida del ser humano ya que gracias a ellos una persona puede llegar a sobresalir del resto, aunque conocemos muy poco del verdadero significado de un proyecto ya que son muy complicados porque conlleva un gran esfuerzo para poder obtener buenos resultados.

Un proyecto podemos conocerlo como un documento en el que se planifican diferentes tipos de actividades de cualquier tipo con el fin de alcanzar determinados resultados y objetivos. Pero en realidad va mas haya de eso porque con el podemos comprender y determinar ciertos progresos que se van formando a lo largo del tiempo también podemos llegar a describir al proyecto como un plan. Baca (2001) menciona: “toda actividad que requiere de una decisión de inversión sobre un proyecto, se le conoce como evaluación de proyectos de inversión. La metodología de la evaluación de proyectos contempla pasos como la definición de objetivos y marco de desarrollo del proyecto” (p15). Es decir que es necesario que se realice una evaluación constante para comprobar que se esta realizando de manera correcta y no existen fallas que pueden atrasar el trabajo.

Existen muchos tipos de proyectos y todos tiene diferentes funciones pero al final todos tienen una misión que es alcanzar ciertos objetivos uno de estos es el proyecto de inversión que básicamente es un proyecto en busca de una solución la planteamiento de un problema ya que pueden existir diferentes tipos de ideas que son necesarias para poder comprender la situación que se presenta de igual manera pueden haber diferentes cantidades de inversión, técnicas que utilizan diferentes métodos, pero todos estos están diseñados para abordar las necesidades de todos los aspectos de la humanidad, tales como: educación, alimentación, salud, medio ambiente, cultura, etc. Un proyecto de inversión puede describirse como un plan. Si se asigna una cierta cantidad de capital al plan y se proporcionan varios tipos de insumos, el plan podrá producir bienes o servicios útiles para los humanos en toda la sociedad. El proyecto de inversión como todos los que existen tiene características diferentes que hace que sobresalga y tenga un ritmo de trabajo un tanto diferente, algunas de sus características son iguales a las del resto d proyectos mas sin embargo otras cambian y una de ellas es que

cuenta con un propósito. Cuentan con un propósito, tienen objetivos y metas y persiguen un resultado, también se ajustan a un plazo de tiempo limitado. Además, están sujetos a un seguimiento y control para garantizar su resultado. Igualmente cuentan con fase de planificación, una de ejecución y una de entrega e involucran a una multitud de especialidades con distintos roles y responsabilidades. Cada proyecto es único en su tipo e incluye tiempo, recursos, costos y grado de calidad, todos trabajan con muchos tipos de similitudes pero tiene distintos objetivos, ya están programados para ello, todos utilizan una serie de metodologías tanto cualitativas como cuantitativas que son de mucha importancia porque logran obtener mejores resultados. Además, tienen una serie de etapas que deben cubrir para llegar a su objetivo.

Los proyectos de inversión cuentan con tipos que pueden llegar a satisfacer una necesidad, estos tipos son: Proyectos privados. que buscan un beneficio económico en su implementación. Esto es de su producción ganarán dinero. Por ejemplo una inversión inmobiliaria. Proyectos públicos. son aquellos que no se circunscriben bajo un contexto de oportunidad de negocios y buscan un beneficio social. Por ejemplo el sistema de agua potable. Proyectos mixtos. son aquellos que incluyen una oportunidad de negocios pero que incluyen un beneficio social. Por ejemplo, las Asociación de la Sociedad Civil.

Los proyectos de inversiones dependientes, independientes y mutuamente excluyentes son algunas de las clasificaciones que podemos encontrar, en ellas podemos comprender más a fondo como se llegan a estructurar cada una de ellas.

Los proyectos mutuamente excluyentes. Son los que satisfacen el mismo objetivo, por lo que deben elegir uno. También en estos proyectos, si existen restricciones para las inversiones simultáneas, no se pueden incluir en la misma cartera de inversiones (es una determinada combinación de activos financieros en los cuales se invierte).

Proyecto independiente. En proyectos independientes, no existen restricciones para las inversiones simultáneas, por lo que pueden incluirse en la misma cartera.

Proyectos contingentes o dependientes. Se trata de proyectos cuyos objetivos dependen entre sí, por lo que es necesario ponerlos en práctica simultáneamente. Esto es, son aquellos en los que para que se pueda invertir en un proyecto se tenga también que invertir en otro ya que si solo se trabaja en uno no serían factibles.

CONCLUSIÓN

Es de suma importancia conocer y comprender el funcionamiento de los proyectos, como es que pueden llegar a beneficiar a la sociedad y la forma en la que están constituidas ya que existen demasiados tipos de proyectos y dentro de ellas existen más. Todo lo que conlleva el poder lograr con los objetivos ya que si algo no funciona tiene que buscar nuevas maneras para poder cumplir con lo deseado.

REFERENCIA

Baca, U. G, Evaluación de proyectos. México: McGraw-Hill. 2010, p. 6-29